

SAINT-MICHEL-DE-MAURIENNE

Le bois, grandeur nature !



Guy Bois, au micro, a pris la succession de Jean-Michel Gallioz (à ses côtés) à la tête du comité de foire

Tous les ingrédients étaient réunis pour que la foire aux plants remporte le succès escompté. Soleil, organisation sans faille, convivialité et surtout des visiteurs en nombre. Le record de 2003 (12 000) a certainement été égalé voire battu. Pour connaître le chiffre exact, il faudra patienter. Dans tous les cas, la 12^e édition aura été couronnée de succès. C'est tant mieux pour celles et ceux qui depuis plusieurs mois se mettent en quatre pour offrir deux journées de rêve. Et aussi comment ne pas tirer un immense coup de chapeau à tous ces bénévoles, qui apportent leur pierre à l'édifice.

Les différentes interventions qui ont eu lieu, hier, en fin de matinée, sur le podium central, ont permis à Guy Bois, élu récemment 6^e adjoint au maire de Saint-Michel, d'annoncer officiellement qu'il prenait dorénavant la place de Jean-Michel Gallioz à la présidence de la Foire aux plants. Bien entendu, le second ne

quitte pas la famille de la foire, qui lui a tant donné et qui lui rend si bien. Pris par ses fonctions de premier adjoint mais surtout, depuis peu, de conseiller général, il est dans l'obligation de lâcher un petit peu la bride. « Que chacun se rassure. On continuera le travail engagé depuis ces dernières années car avant tout, il convient que l'équipe soit solide », a-t-il assuré.

Félix Anselme, maire, s'est réjoui « de la bonne volonté de chacun, bénévoles, partenaires et tous ceux qui apportent leur précieuse aide à la réussite de la manifestation. Gardons encore longtemps cet esprit qui anime et qui porte la foire aux plants. Merci à tous pour l'œuvre que vous accomplissez avec beaucoup de professionnalisme ».

Bernadette Laclais, conseillère régionale, s'est montrée très heureuse d'être en Maurienne : « tous ensemble, vous montrez et surtout vous prouvez que la manifestation a

grandi de la plus belle des manières. Chaque année, elle connaît un succès grandissant et c'est une juste récompense pour toutes celles et ceux qui en ont la lourde responsabilité. Incontestablement, en choisissant le soleil comme logo de votre ville, vous avez visé juste. Durant ce week-end de mai, la foire aux plants apporte un magnifique rayon de soleil dans le cœur de chacun ! »

Michel Bouvard, député, après avoir félicité organisateurs et bénévoles, a lui aussi insisté sur le fait « qu'au fil des éditions, la manifestation n'a pas pris une ride. Elle est devenue un rendez-vous incontournable non seulement pour les habitants de la vallée mais aussi pour ceux des départements. C'est certainement ce qui en fait aujourd'hui sa force ».

Bref, l'édition 2004 n'a pas dérogé à la règle en offrant, à tous, une superbe et magnifique leçon de choses. Grandeur nature !

Patrice DEYMONNAZ ■



LES MÉTIERS DU BOIS

ont été bien souvent évoqués au cours de l'inauguration officielle. « Le bois a été un des premiers matériaux utilisés par l'Homme », a rappelé Félix Anselme, maire de Saint-Michel. Depuis les origines de l'humanité, les compétences ont eu le temps de se développer, comme en témoignent les performances de champions de bûcheronnage (notre photo), celles des charpentiers, des escaléteurs, etc. Cela a donné au député Michel Bouvard de mentionner l'importance des formations dans ce domaine ; « elles sont souvent biquifiantes », indique le parlementaire, c'est-à-dire qu'on peut travailler dans le bois l'été, et dans le tourisme l'hiver. Peut-être une piste à explorer pour le lycée professionnel de Saint-Michel, déjà très expérimenté dans le domaine de la montagne... ■